



PERAYAAN KELULUSAN HOMESCHOOLING HSPG
Konsep Belajar Mandiri Kian Diminati Masyarakat

YOGYA (KR) - Homeschooling HSPG Yogyakarta (Pusat) menggelar perayaan kelulusan tahun ajaran 2023/2024 di Candi Tirta Raharjo, Kasongan Bantul, Jumat (14/6). Sebanyak 116 peserta didik dinyatakan lulus dan mengikuti perayaan kelulusan ini, jenjang SD, SMP, SMA dan program internasional.

Direktur Homeschooling HSPG, Ir Kusnanto MM menuturkan, perayaan kelulusan kali ini dikonsep berbeda yakni digelar di luar ruang (outdoor) untuk lebih memberi nuansa rekreasi dan entertainment. "Intinya supaya orang tua, siswa, juga guru dan karyawan menjadi lebih dekat sebagai satu keluarga besar Homeschooling HSPG," kata Kusnanto kepada KR di sela acara.

Menurut Kusnanto, tema yang diangkat pada acara ini yaitu 'Mimpi yang Setinggi-tingginya', yang mengandung maksud agar anak-anak memiliki visi/cita-cita sejak dini untuk meraih masa depan yang gemilang.

"Mimpi disini bukan impian kosong, tetapi diimbangi dengan ihtiar yang kuat sehingga tercapai apa yang dicita-citakan," ujarnya. Selain proses kelulusan, juga ditampilkan bakat dan minat peserta didik.

Kabid Dikmas dan PAUD, Dinas Pendidikan dan Olahraga Kota Yogyakarta, RM Budi Santoso mengucapkan selamat

kepada peserta didik yang telah berhasil menyelesaikan pendidikannya dengan baik. Menurutnya, kelulusan ini semakin mendekatkan peserta didik untuk meraih impian/cita-citanya.

"Banyak prestasi diraih siswa. Hal ini semakin menguatkan bahwa model pembelajaran yang dikembangkan Homeschooling HSPG tidak lagi hanya sebagai alternatif pilihan, tapi sudah menjadi pilihan utama masyarakat," ujarnya.

Kusnanto menambahkan, untuk menanggapi persaingan di era globalisasi, kemampuan akademik saja tidak cukup, harus juga memiliki keterampilan (skill) dan sikap (attitude) yang baik. Model pembelajaran yang fleksibel diterapkan oleh Homeschooling HSPG memungkinkan pengembangan akademik dan keterampilan peserta didik dilakukan secara beriringan.

"Model pembelajaran kami (Homeschooling HSPG) sangat pas dengan Kurikulum Merdeka yang menekankan pada kemandirian belajar anak. Bahwa belajar tidak hanya di sekolah namun bisa dimana saja dengan media belajar yang beragam. Ketika sudah terbangun kemandirian belajar dalam diri anak, maka akan tumbuh kreativitas dan inovasi, sehingga anak tersebut menjadi cerdas/smart," katanya.

(Dev)-f



KR-Devid Permana

Kusnanto (tengah) bersama lulusan berprestasi.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005